



El programa de empleo Prometeo finaliza su plazo mañana

R.M.M

Mañana, 4 de marzo, se cierra el plazo para participar en la segunda fase del programa de empleo para jóvenes universitarios Prometeo del Ayuntamiento de Salamanca.

El objetivo principal del programa es mejorar los niveles de ocupación en jóvenes desempleados.

La iniciativa del ayuntamiento oferta 84 becas para jóvenes titulados desempleados, contemplando la formación y prácticas remuneradas en empresas salmantinas. De esta manera facilita así el acceso al empleo en las mejores condiciones posibles.

La selección de los participantes se realizará teniendo en cuenta la formación exigida para cada puesto de trabajo ofertado por las empresas salmantinas y que pueden ser consultados en el portal municipal de empleo, y la titulación requerida. Se contempla, también, la posibilidad de hacer prácticas en administraciones públicas y otras entidades.